



## ひよこのおたより



### ★2月の子ども達の様子★



3日(月)には節分がありました。ホールから、まめまきの歌や鬼のパンツのダンスが聞こえてくると、両手を動かしたり身体を揺らしたりして反応していました。また、ひよこ組は室内で、鬼のパネルにカラーボールを投げました。パネルを見た時はびっくりして涙が出てきてしまう子もいましたが、段々慣れてくると素早くボールを投げることができました。季節の行事を味わうことができて良かったです。

子ども同士での関わりが多く見られるようになってきました。顔をのぞき込んだり、顔を見合わせて笑顔を見せたりとすることが多くなってきました。

また1月の後半から、赤ちゃん当番がはじまりました。午睡が終わるときりん組のお当番の子が来て、オムツ替えをしてくれたり、おやつ補助をしてくれたりしています。優しく声をかけながら関わってくれるので、どの子もニコニコ笑顔で嬉しそうにしています。保育教諭との関わりはもちろん、友達との関わりも大切にしていきたいと思います。



### ★3月の予定★

- 3日(月) ひなまつり
- 13日(木) 身体測定
- 14日(金) お誕生会・お別れ会
- 31日(月) 修了式

### ★新しいお友達★

ささきりおくん よろしくね!



### ★おねがい★

- 安全と清潔のために、爪の長さをこまめに確認し伸びたら整えるようにしてください。
- まだまだ気温が低い日もありますが、室内は暖房がついています。厚着にならずに、動きやすい服装で登園してください。よろしくお願い致します。

